

CIGARRILLOS

LA POPULAR

PREMIOS EN TODOS LOS ATADOS

Cada 500 vales UN RELOJ

mismo objeto alcanza a 6.030.181 liras.

INGLATERRA

Los que comieron con el hambre del pueblo

LONDRES, 9.— "The Daily Chronicle" anuncia en su número de hoy, en un telegrama de Chicago, que Mr. Pattee, el rey del trigo de esa plaza, ha ganado en especulaciones en tres días sobre este cereal la suma de 20,000 libras esterlinas.

ESTADOS UNIDOS

SUICIDIO DE UN ANARQUISTA

Complot contra Roosevelt?

NUEVA YORK, 9.— Un telegrama que se ha recibido de Nápoles anuncia que se ha suicidado un anarquista norteamericano llamado Macpherson, arrojándose desde una roca, cerca de Torregavata, en los alrededores de esa ciudad.

La policía de Nápoles cree que Macpherson tenía la misión de asesinar al ex presidente Roosevelt y que se suicidó por no haber podido llevar a cabo el atentado.

AUSTRIA HUNGRÍA

ORGANIZACIONES SOCIALISTAS DISUELTA EN BOHEMIA

VIENA, 9.—Por orden del gobierno, las autoridades de diferentes ciudades de Bohemia han procedido a la disolución de 12 sociedades socialistas checas, es producto de la propaganda anticomunista que iban haciendo.

Las salvas con armas de fuego

ACERTO LA POLICIA

La jefatura de policía ha resuelto que los comisarios seccionales establezcan hoy un servicio extraordinario de vigilancia para impedir que se practique la costumbre de hacer salvajes y disparos de armas, estando dispuesta a proceder severamente con los infractores.

Este costumbre peligrosa y fuera de época, se practicó admirablemente para favorecer los planes del mal intencionado que tienen en ella una propia ocasión para hacerlos efectivos.

Pero, aunque así no fuera, es condonable, porque simboliza una rémora que la sin que la abone el más sencillo fondo, sin que la abone el más sencillo fondo de utilidad, de lógica. Y da tristeza pensar que Cristo, al recordar anualmente se encuentra con que, siempre lo reciben a él, que, due a la verdad, es un recibimiento poco cortés. Esto lo hará reflexionar en que los fariseos no han desaparecido todavía, o en que el nivel intelectual de los "siervos del señor", se encuentra a la misma altura que lo estaba hace cincuenta años, conviniéndole al "mano rebano" ocultar la verdad para que él no tenga ocasión de constatar lo mucho que ha retrocedido en medio de las corrientes generales del progreso.

Por esto y porque intervendrá la policía, acorralados a los católicos guardan sus armas profanas, y vayan a los paseos a aspirar el frescor matinal para vigorizar un poco el intelecto, aunque sea con aire.

Sven Hedin

El explorador del misterioso Tibet

Uno de los más famosos exploradores de nuestros tiempos, el doctor Sven Hedin, acaba de llegar a París, donde se leha recibido solememente en la Sorbona, por la Sociedad de geografía.

Semanas antes, sus compatriotas los tuvieron saludaron el regreso de Sven Hedin llevándole en triunfo por las calles de Stoccolma, adornadas y llenas de una multitudnumbrera entusiasta.

Nacido en Suecia, país de Nordenskjöld, Sven Hedin quiso, como su compatriota unir su nombre a algún viaje peligroso por regiones desconocidas.

Resolvió penetrar en el misterioso Tibet, en donde solo entraron en otros tiempos muy pocos misioneros: Andrada en 1826; Julian de Orville en 1861; Desiderio en 1876; Orazio della Penna en 1870; Hildebrand en 1846; y algunos otros viajeros. Van de Putte en 1723; Manning en 1811, quienes no trajeron de sus viajes más que "notas de una brevedad desclaudadora".

Después de Manning, durante mucho tiempo, ningún europeo pudo pisar el Tibet. Los autoridades chinas, temiendo no ver las ideas modernas perlerar en el Tibet, lo oponerán a la entrada de todo extranjero.

Un porcentaje más reducido que Buenos Aires lo ofreció Roma, Zúrich, Chicago, Colonia, Londres, Bruselas, Palermo, Nápoles.

Las 204 defunciones de viajeros que tuvieron lugar en 1908, se dividieron del modo siguiente:

— 167 fallecidos en el interior del Tibet.

— 33 muertos en el exterior del Tibet.

— 10 fallecidos en el interior de China.

— 10 muertos en el exterior de China.

— 1 fallecido en Mongolia.

— 1 fallecido en Corea.

— 1 fallecido en Japón.

— 1 fallecido en Corea.

estas regiones protegidas por montañas colosales visto que retroceder ante las tropas tibetanas.

Perón, en 1904, sometió la expedición en el Tíbet a la Mística, formando un grupo de 100 armados, la expedición pasó. Cuatro millos y media del Tíbet seco de agua.

Al final, Sven Hedin, que volvió a su casa, se quedó en la montaña.

Organizó una caravana, y a finales de agosto de 1906 salió de Kashgar, en el Tíbet, en el proyecto de atravesar el Tíbet de Oeste a Este, siguiendo una región que en la mapa está marcada por un banco: misterio.

A través de 2.000 kilómetros de desierto, Sven Hedin y su escolta de 30 hombres y 100 caballos cruzados de equipo, va hacia Chigatay, en el Brahmaputra, segunda ciudad santa del Tibet, residencia del Tashi-Lama, a medida que avanzan escalaron una cadena de montañas de 5.940 metros, 11.200 metros más que el Monte Blanco.

A esas alturas, se está en peligro de asfixiarse: a cada cuatro o cinco pasos hay que pararse para respirar.

Después de la montaña, sigue una llanura poblada sólo de antílopes, osos pardos y buesos salvajes; y a través de esas llanuras inmensas hace un trío de todos los días: después de los bloques de rocas, Sven Hedin tuvo que vencer los bloques de hielo.

Varios meses se pasaron así en medio de esas soledades frías y desconcertantes.

De repente, los soldados tibetanos llegaron a los viajeros, apabullando, gritando y golpeando. Una mañana, los atacadores desaparecieron. ¿Por qué? Sven Hedin se preguntaba. De todas las maneras, el seguimiento rumbo y tuvo que franquear una nueva cadena de montañas más altas que Himalaya, de la que los geógrafos no sospechaban la existencia.

Por fin, Sven Hedin entra en Chigatay, el país muy bien recibido por el Tashi-Lama, quien le permitió estudiar las costumbres de los habitantes del país y también tomar fotografías de monumentos y paisajes.

(Perón, mandarines chinos que representan al Celeste Imperio, en el que querían que Sven Hedin se marchara. Diplomáticamente, el explorador discute y, en temporadas, logrando obtener autorización para salir de Tibet, atravesó Jenamen, el país. Aprovechó entonces la autorización para explorar cosa cuidado los resultados que había obtenido en su expedición.

En el ordenamiento del Brahmaputra, el Salie y el Indus; estudió el Manas, río, que lleva aguas sagradas y el Kalias, montaña santa que lleva según Maikay, el paraíso de Siva. Los xriegos dicen que el Kalias lleva las columnas que sostienen el cielo.

Después de eso, Sven Hedin solo le restaba regresar a Europa, llevando una cosecha de descubrimientos geográficos, etnográficos, de observaciones sobre las costumbres y los vestidos, la historia y la religión de los habitantes del Tíbet, misteriosos secretos del que jamás tenían antecedentes datos, fascinos y poco precisos.

Este magnífico viaje de Sven Hedin, llevado a cabo a través de un sin número de peligros, gracias a una tenacidad, una diplomacia, un valor y una paciencia con las limitaciones de observación y un espíritu de investigación y estudio admirables, ofreció para los hombres de ciencia, los resultados que habían tratado de obtener.

Este costumbre peligrosa y fuera de época, se practicó admirablemente para favorecer los planes del mal intencionado que tienen en ella una propia ocasión para hacerlos efectivos.

Pero, aunque así no fuera, es condonable, porque simboliza una rémora que la sin que la abone el más sencillo fondo, sin que la abone el más sencillo fondo de utilidad, de lógica. Y da tristeza pensar que Cristo, al recordar anualmente se encuentra con que, siempre lo reciben a él, que, due a la verdad, es un recibimiento poco cortés.

Este lo hará reflexionar en que los fariseos no han desaparecido todavía, o en que el nivel intelectual de los "siervos del señor", se encuentra a la misma altura que lo estaba hace cincuenta años, conviniéndole al "mano rebano" ocultar la verdad para que él no tenga ocasión de constatar lo mucho que ha retrocedido en medio de las corrientes generales del progreso.

Por esto y porque intervendrá la policía, acorralados a los católicos guardan sus armas profanas, y vayan a los paseos a aspirar el frescor matinal para vigorizar un poco el intelecto, aunque sea con aire.

— 1 fallecido en Corea.

QUILNES

SECURAN RADICALMENTE
LAS
ENFERMEDADES SECRETAS
CON LA INYECCION DOYEN

FARMACIAS DEXOGENIN: DEFESA 192-D. MITRE Y MARTIN

Por Roque Brancacio. La lanza le hirió levemente a Martínez en el pie, siendo atendido en una farmacia al lugar del suceso. Comprobado el accidente, Brancacio fué puesto en libertad.

Detenido, se encuentra detenido en la comisaría de C. Romualdo Albergot, Juan, acusado de lesiones desde el 29 hasta pasado.

Niña, abogada. En el domicilio de sus padres, sito en la Venecia 54, la menor Albina Casas, de 2 años de edad, fue golpeada en el interior de una tina con agua, como a las 2 p. m. No se tiene el conocimiento pleno de hechos, suponen los padres que muerte de Albina se haya producido por accidente casual.

Levanta el sumario correspondiente el doctor Fries.

Paciente, malta y rebeldía. Juan Sculari, es un pobre vendedor ambulante que se desgasta pregonando su mercancía desde que el sol sale hasta que para ganar unos cuantos centavos no se acuerda de demanda contra el capitalista invertido. Sculari, tanto otros, no habla tal vez podérselos a importe de la patente.

El recaudador municipal Ramón Pérez pretendió hacerle pagar patente. El comerciante trató de perdonar que carecía de dinero para ello, como el recaudador no quería explicar sino olorero. Sculari, enfurecido, a puntazos y golpes de puño al Aurelio Alcolea que, pretendería retener a prisión, lo que fue posible con ayuda de otros compañeros del "cabo" que acudieron presintiendo que sucedería en la 3a.

Es de la virgen y no corras... Enrique Kunky vivía en amigable convivencia con León Perrovich en una habitación de la calle Illescas 1886. Por razones de comodidad, León se resolvió irse solo, llevándose ayer amigablemente suyo... y lo que no lo era: dineró roba por valor de 75 pesos.

Muy dice que el mundo está perdido si la amistad es un mito.

CONSECUENCIAS DEL ALCOHOL.—Orlando, domiciliado en la calle 1514, manifestó haber sido herido con armas blanca en la espalda, a causa de un alterco que tuvo con sujetos en la cantina situada en Parque Junín, uno de los cuales le infirió un cuchillo.

Encuentran detenidos Saverio Terluis Araña y Tomás Juárez, entre los que según se desprende de la investigación, está el autor.

Borceo.—En la esquina de Avenida de Mayo y Pedernales, Elias Ortiz le aplicó un golpe de uña en la cara a Federico Faúcon, lesionándole levemente.

Ortiz se encuentra detenido en la sección 242, no habiendo manifestado las causas que lo indujeron a boxear en público, a pesar de estar prohibido.

Este Faúcon no es de la familia del gobernador del departamento.

Roberto...—

Constantino Dulcini, domiciliado en la Libertad 324, denunció que ayer tarde, mientras dormía en la fonda Santa Fe 222, le fué sustraída por el ladrón que lo siguió durante unas horas, la suma de 1000 pesos.

Objetivo de instrucción doctor Costanzo, quien somario de prácticas.

Jueves, desgraciado.

En circunstancias que los menores M. y G. se quedaron sin hogar, el menor M. se quedó en la casa de su hermano, entre los de Montevideo y Mataderos, el primero de los nombres que lleva de su nombre el chico, y donde él, por sobre la puerca, le enseñó a este una forma de pasarlo bien.

Asistió a este a su hermano Rawson.

La noche del jueves, en la calle Nicanor 143, Catalina Alvarado ha sido baleada ayer en el costado del cuello por su concubino, Martínez, quien, a la consecuencia de su reyerta, se tuvieron por insignificante.

Vigilante. Caso de bala, encuentra detenido en la comisaría la sección 242.

TEATROS

POLETAS.—"El Paseo del Carmen" la que se hará ayer en el Teatro Monumento de Francisco Díaz, Matanza domingo de la compañía de "Treviño" dirá con "Ernesto" o "Treviño" marchando el lunes a Bathus. Bienal inaugurará el nuevo teatro Colón la noche del martes 12.

Para el 4 del próximo mayo asumirá la empresa Durci la inauguración de la temporda con la compañía de óperas célebres y operas del cav. Giulio Marchese, formada por las señoras Silvia Gordini, Roberta, Anita Yolanda, Italia D'Logu, Margherita Dorin, Elvira Minor, Adelina Morelli, Giulia de Waldo, Tita D'Art, C. Ricci, N. Quatrilli, G. Ruberti, A. Tan, C. Jepa, M. Minoretti, L. Adobetti, J. Pinelli, A. Minoretti, V. Zerbini, D. Pihoni, Cat. Giacomo Marchese, D. Caro, Almanza, Amadeo Grimaldi, G. Tocino, Abele Volta, Cesario Teniente, Cappa, Arnaldo Fontana, Adriano Marchetti, Gabriele Farò, Teobaldo Piccaluga, Felice Taf, Giovanni Giordano, Astor Versani, Maestros concertadores y director de orquesta: Armando Buratti y Nicola R. R.

Con esta compañía llegará una encuesta de 8 ópticas vienesas que la empresa ha contratado para que la juega en el proscenio en las ópticas vienesas que se representan.

Los repartidores forman ópticas ra colectivas como La Vedorra alegra, Piccola Bohème, La Pipiérre, Veronique, Sirio Verga, Granduchessa di Grosseto, Miss Helyett, Madame Favard, Bella Elena, D'Argenta, y las Walzerzettleras, La Duquesa di Barzica (Madame Saxe Génie).

Con esta compañía llegarán una encuesta de 8 ópticas vienesas que la empresa ha contratado para que la juega en el proscenio en las ópticas vienesas que se representan.

Los repartidores forman ópticas ra colectivas como La Vedorra alegra, Piccola Bohème, La Pipiérre, Veronique, Sirio Verga, Granduchessa di Grosseto, Miss Helyett, Madame Favard, Bella Elena, D'Argenta, y las Walzerzettleras, La Duquesa di Barzica (Madame Saxe Génie).

QUILNES ES UNA GRANJA IMPERIAL

Carlos Bovéa

Calle PATRICIOS 32-34-BUENOS AIRES

En QUILNES
VILLA ELENA

Hoy 130 y 15 p.m. Hoy

Se liquidaran
particularmente
sobre los mismos te-
rrenos

27 GRANDES LOTES
saldo de los 300 que
por falta material de
tiempo no se pudieron
vender el domingo pa-
sado.

Hay lotes
desde 75000
por mes en 30 meses
sin interés ni comi-
sión.

UNICO PREMIO AL MES

UNA MENSUALIDAD

Planos y boletos

gratis. — Patricia

No 82-34

Carlos Bovéa

Calle PATRICIOS 32-34

Casa de Vendo

calle 1500 y media del portón de Talcahuano

F. C. P. lado E. dos pisos, con garaje, bodega, patio, etc.

Hoy tarde y noche: La Pasión, en te-
atres

BUCKINGHAM PALACE. (Cineógrafo)

—Alquiler moral, para familias.

Gran sortido en vestidos cómicos y dramáticos.

Hoy tarde y noche: La Pasión, en te-
atres.

COLISEO SAN JUAN.—San Juan 722.

Gran cinematógrafo moderno, altamente

moral para familias, función todas las noches Jueves día de moda. Diariamente cambio completo de programa con gran

novedades. Seleccionada orquesta.

Hoy tarde y noche: La Pasión, en te-
atres.

CINEMATOGRÁFO CENTRO AMÉRICA.—Santa Fe y Pueyrredón—Inosciable.

Hoy tarde y noche: La Pasión, en te-
atres.

COLINO.—Cinemategrafo sótima crea-
ción. Vestidos cómicos, familiar y de
moda.

Hoy tarde y noche: La Pasión, en te-
atres.

MUSELOS

DEL PRODUCTOR AL CONSUMIDOR

MADA DE INTERMEDIARIOS

Juego dormitorio Lote XVI 7 pesos.

7 140, 150, 160, 170, y

8 140, 150, 160, 170, y

9 140, 150, 160, 170, y

Juego dormitorio Lote XV 7 pesos.

7 140, 150, 160, 170, y

8 140, 150, 160, 170, y

9 140, 150, 160, 170, y

No obtiene cumplimiento que se cumpla

Reservado a los compradores de los lotes anteriores.

